

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

299

Wien, am Freitag, den 28. September 1928

.....
Die Gasvergiftung in Döbling. Gestern um 11⁵⁵ Uhr vormittags langte in der Gebrechenstelle im Direktionsgebäude der städtischen Gaswerke die Meldung über eine Gasvergiftung im Hause, XIX., Cobenzlgasse 24, ein. Der diensthabende technische Beamte stellte an der Unfallsstelle fest, dass in einer Erdgeschosswohnung des genannten Hauses deutlicher Gasgeruch zu verspüren ist. Da die Wohnung keine Gasanlage hat, wurde sofort die Aufsuchung des Gebrechens eingeleitet. Die Untersuchung ergab, dass der Strassenrohrstrang gebrochen war. Der Bruch des Rohres wurde durch Unterwaschung verursacht, die infolge Schadhaftheit des Dachabflussrohres des Hauses eingetreten war. Durch die dadurch aufgetretene Gasausströmung hat das Ehepaar Franz und Klara Popisch den Tod gefunden.

.....
Verkehrseinschränkungen auf dem Revolutionsplatz. Wegen der bevorstehenden Regulierung des Revolutionsplatzes in der Inneren Stadt müssen für den Fuhrwerksverkehr über diesen Platz während der nächsten Zeit Verkehrsbeschwänkungen eintreten. Im Allgemeinen wird eine der Hauptfahrrichtungen freigehalten werden können. Zeitweise jedoch muss der Platz für den gesamten Fuhrwerksverkehr gänzlich abgesperrt werden.

.....
77 Todesfälle in Wien. Nach einer Mitteilung der Magistratsabteilung für Statistik starben im August in Wien 1727 Menschen, um 225 weniger als im Juli. Die häufigsten Todesursachen waren der Krebs, die Tuberkulose, Gehirnschlag und organische Herzkrankheiten. Selbstmord verübten 54 Männer und 29 Frauen. 411 Verstorbene waren über 70 Jahre alt.

.....
Zunahme der Trauungen. Die Zahl der in Wien geschlossenen Verehelichungen ist von 1543 im Juli im September auf 1565 gestiegen. Von den Trauungen wurden 1002 vor römisch katholischen Seelsorgern und 301 vor der politischen Behörde vollzogen.